



Los ciclistas Kevin McCambridge y Olga Manrique se han proclamado este domingo vencedores de la I Cronoescalada a la Ermita de San Isidro, primera contrarreloj del año en la provincia de Almería, y que ha recuperado para el calendario ciclista la conocida Subida a la Parra. Organizada por Total Sport Mediterranean junto con el Ayuntamiento de Adra, la prueba ha contado, además, con el patrocinio principal de Bicis y Motos Craviotto, además del patrocinio de Publicip y la colaboración de Café Bar Restaurante El Timón, Suministros Soldufer, Agrogarcía y Almesu.

Desde las 9:00 horas, con salida en el Paseo Marítimo de Adra, junto al cuartel de Guardia Civil y el Pabellón Municipal de Deportes abderitano, los ciclistas han afrontado un recorrido de 14 kilómetros por el propio Paseo Marítimo hasta el barrio de La Caracola, de allí a la carretera de La Parra, bajando a la rambla y ascendiendo hasta la ermita.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y el concejal de Deportes abderitano, Pedro Peña, han sido los encargados de realizar el protocolario corte de cinta al inicio de la contrarreloj, así como de entregar los premios al finalizar la misma, acompañados por el concejal de Juventud, Antonio Sánchez, y Manuel Craviotto, de Bicis y Motos Craviotto, patrocinador principal de la prueba. Una entrega de premios en la que se ha rendido homenaje a Isidro Fernández, de 92 años, que fue un destacado ciclista de la provincia hacia mitad del siglo pasado, ganando el Circuito de la Alpujarra. El alcalde, Manuel Cortés, le ha hecho entrega de este reconocimiento.

Kevin McCambridge, ciclista de categoría sub-23, ha sido el más rápido de la crono, con un tiempo de 31 minutos y 43 minutos, aventajando en 59 segundos a Félix Aranda (Asociación La Herradura, 32:42). Fernando Romera (CDC Castell) completaba el podio con 32:59. La victoria femenina se la apuntaba Olga Manrique (Almeriense con Ruedas Berja), con 42 minutos y 15 segundos, seguida de Alba Frías (Bici-Club El Ejido, 42:27) y Ana María Cobo (Trance Cycles, 46:46).

Por categorías, en élite masculina subieron al podio Félix Aranda (Asociación La Herradura), Juan Miguel Prados (Etipon Bike) y José Antonio García (Bikestore Almería); en élite femenina

Nicole Kessler (Trance Cycles) y Ana Isabel Morales (Francisco Árbol Abogados); en máster 30 masculina Fernando Romera (CDC Castell), Ramset Martínez (Sulayr Bike Club) y Juan Carlos Ramírez; en máster 30 femenina Olga Manrique (Almeriense con Ruedas Berja), Alba Frías (Bici-Club El Ejido) y Ana María Cobo (Trance Cycles); en sub-23 masculina Kevin McCambridge y Manuel del Pino (Peña Ciclista La Cañá); en sub-23 femenina Caoimhe May y Lucía Abril (CDC Castell); en máster 40 masculino José Manuel Ortega (CC Coín), José Miguel Sánchez (Almeriense con Ruedas Berja) y Fernando Sánchez; en máster 40 femenino Beatriz Vargas (CC Femenino La Amatista) y Ana Belén Fernández; en máster 50 Óscar Díaz (Inagroup Bike Team), Manuel Moyano (Para-Sport Andalucía) y Francisco López (Bici-Club El Ejido); en máster 60 Antonio Martín (Bicicletas Km. 0), Rafael Antonio Jiménez (Andalucía Nature) y Juan Manuel Moreno; en júnior Cosmo Derangi, Javier Zarzuela (Trebujena-Academia Juanjo Lobato) y Lorenzo Sevilla (CC Berja), y en cadete José Manuel Valdés (Bicicletas Racing Team Motril), Jorge Rincón (Criado y López El Ejido) y Sergio Castillo (Peñalver Clean Sport). Los mejores ciclistas locales han sido José Fernández Castillo (Figueplant-El Valle), José David Garrido (Peña El Pedal de Adra) y Eduardo Pérez.